

Robert FAURD mai 2007. Voilà en quelques lignes la synthèse de mes pensées que je lègue à mes descendant afin qu'ils les gardent et vérifient dans l'avenir si je me suis trompé par mes question ??? Et la solution que je voyais...

### Voici les bases de notre vie.

L'inné = (l'hérédité) (le passé) - L'acquis = (l'appris)(le présent - L'imagination = (le futur à confirmer.

*Voilà mes pensées, qui sont le fruit de mes réflexions et de mes élucubrations. Je procède par interrogations positivement.*

Je considère qu'un homme est constitué comme un ordinateur (c'est un robot reproductif obligatoirement par le contact naturel d'une femme et d'un homme). Une mère a couvé dans son ventre pendant neuf mois un oeuf fécondé. A sa naissance l'enfant a un **disque dur (l'inné)** qui lui vient de ses parents et de ses aïeux. Lorsque l'on travaille avec l'enfant, on lui **apprend (l'acquis)**. Par l'acquis, on la informé des réponses à donner. Vous venez avec vos questions, s'il a enregistré dans sa mémoire volatil, il a la réponse. Il répond avec ce qu'il a d'inscrit, qui disparaît avec le temps et avec lui. C'est la mémoire qui ne correspond pas à l'intelligence, qui est autre chose. **L'imagination, l'âme, le cœur**, qui viennent de l'individu et sont uniques, comme il l'est lui-même (C'est la synthèse).

L'inné : Lisez la genèse de la bible, (pour information, je suis agnostique) vous ne l'avez peut-être pas encore lu. Il faut lire entre les lignes de la genèse pour essayer de comprendre le **seul vrai message donné aux hommes par l'écris le plus ancien du monde**. C'est l'histoire du monde dans un sens caché, qui provient de la vieille l'Egypte. C'est certainement le **plus vieil écrit** que nous ont transmis nos aïeux et **il semble faire partie de notre inné**.

Pour l'homme, il n'a qu'un corps qui est unique, dont un bout de cerveau 1500 grs pour 70000 grs de viande et d'os, c'est son inné qui lui est donné par ses parents, que l'on appelle maintenant «**sa mémoire cellulaire**» (que certains savants viennent seulement de découvrir pour lui donner une expression un peu plus évoluée, en pensant qu'il est contenu dans chacune de nos cellules). Ses aïeux et ses parents lui ont transmis leur inné, constitué pour sa partie matériel d'environ **80% d'eau, non comprimable et non périssable**, le reste c'est du **solide comprimable et périssable**.

L'eau a-t-elle de la mémoire ? Contient-elle l'inné de notre monde humain ? Ca ! C'est la vraie question ? Disparaissons nous, lorsque nous sommes incinéré ? Alors répondez ? Puisque l'eau ne peut pas disparaître ? Montons-nous au ciel par notre vapeur et retombons-nous ensuite dans la terre ou dans les océans ? Si nous sommes mis dans la terre, notre eau n'est pas tellement propre. Elle va mettre un certain temps à se purifier et passer un long moment à vivre dans un séjour pas tellement agréable... ? Merci pour eux...

L'acquit : C'est lui qui gouverne le monde. Tout le reste de la bible qui fait suite à la genèse n'est que de l'acquit, transmis grâce à l'écriture, qui a permis de relater des histoires (des fantasmes) transmises par le langage dans les tentes au coin du feu et qui ne trace que le malheur des hommes à une certaine époque. On ne parle que des méchants. Celui qui en parle est bon, d'après lui même. Je pourrai faire remarquer des faits délictuels ou criminels d'une dizaine de chefs hors la loi dans ce livre. Certains sont des ivrognes, des voleurs, des adultérins, des violeurs, des pédophiles, des proxénètes, des profiteurs, des assassins ... Ce n'est pas un exemple à suivre., mais ce n'est pas la parole d'un Dieu magnanime, mais c'est celles des hommes méchants...

### L'IMAGINAIRE :

L'intelligence est plus proche de l'imaginaire, de l'âme et du cœur et pioche surtout dans l'inné. C'est surtout la compétence et de la complexité de la synthèse qui permet de le décrire.

### La vie, c'est l'eau.

On ne sait pas d'où l'eau est venue sur notre terre? En fait, il y a environ quatre milliards d'années, (*le temps ne se calcul pas à notre existence*) elle est apparue en apportant la première vie, qui n'a pas besoin de soleil.... J'ai fait de la spéléo et ça fait longtemps que je le sais. On ne crée rien sur notre terre... Il suffit de penser que la terre a un jour traversée la queue d'une comète (*une s'appelle HALLEY, elle apparaît tous les 76 ans et elle a une queue de plusieurs centaines de millions de kilomètres qui est constitué de glace et de matériaux divers que l'on trouve actuellement au fond des océans, ce sont des noyaux sédimentaires*) qui a remplie ses cuvettes d'eau, ce qui a fait des océans, en y apportant la vie et en refroidissant la terre, voilà enfin une réponse vivante, pas d'eau, pas de vie. (D'où viendrait l'eau de base ?) (*Pensez au déluge universel qui n'a rien à voir avec l'eau des océans, ce n'est que de la pluie*). Pour les premières formes vivantes évolutives, en dehors des petites bêtes des océans, ce sont les végétaux (qui meurent sur terre pour créer l'humus) où ils poussent sur terre ou dans l'eau, ce sont ces plantes vertes qui ont créent l'oxygène avec le soleil. Ça se complique : de l'eau ; des petite bêtes ; des plantes ; de l'oxygène ; des plantes géantes ; ensuite des animaux... il suffisait de rencontrer une planète en perte de vitesse, (voulu ou accidentelle) qui a déversé tous ses animaux et toutes ses plantes sur notre terre en s'accouplant doucement (la terre est mère ou femme) et en binaire ? Et voilà ! La création de la vie sur la terre est simple, il ne faut pas se creuser les méninges pour trouver ça... On a rien crée sur la terre, je l'ai déjà raconté, la vie existe ailleurs depuis fort longtemps. Bien entendu certains animaux ou certaines plantes se sont adaptés à leur milieu terrestre, mais elles ont les mêmes souches. Il y avait tellement de formes vivantes, que des savants affirme que 90% des animaux et des plantes qui existaient sur notre terre ont disparu (à sa surface et même dans l'eau). Le créateur ne regardait pas à la quantité, il ne devait pas être seul pour créer la vie, aussi son équipe de savants a terminés leur travail pour créer un homme qu'ils imaginaient à leur image... (*Leur imagination le créait avant sa réalisation*). Mais avec le temps, beaucoup ne sont pas des enfants de Dieu, il y en a qui n'est pas beaux et très loin du pragmatisme initial... Cela ne serait pas bien de faire une sélection de ces vilains cons... Il y a des méchants cons et des intelligents méchants Bla! Bla!..

### L'homme moderne

L'homme moderne est sur notre planète, depuis à peine environ 7000 ans. (*On vient de découvrir, il y a quelques temps, que la terre se réchauffe depuis quelques millénaire, c'est formidable de découvrir cela. Il y a vraiment des cons sur notre terre, surtout nos savants, il faut bien qu'avec les journalistes ils gagnent leur vie*) dans quelques dizaine de siècle notre terre repartira vers la glaciation, c'est à chaque fois une période de 10000 ans: 10000 ans de gel et 10000 ans de dégel. (*Je peux me tromper, je crois l'avoir appris à l'école primaire, ça fait longtemps (60 ans = 3 générations) et je ne me donne pas la peine de vérifier ces chiffres qui me semblent bien imprimés dans mon acquis*). (*Attention, si la glace du pôle nord fond, la terre va basculer emportée par le poids du pôle sud.... On va marcher sur la tête, les pieds en l'air où à l'horizontale*) Ha ! Ha ! *Qu'elle catastrophe... Ca va faire un sacré ménage par le vide. Il faudra recommencer à zéro, si quelques centaines d'hommes s'en sorte, ce sera le recommencement, (le retour à l'époque de l'âge de pierre) mais sans inné utilisable à la seconde génération. J'ai beaucoup écrit sur se sujet, il suffit de penser que nous vivions subitement sans électricité, il ne nous resterait que nos bras et nos mains et tout à inventer, comme nos aïeux viennent de le faire....*

ans, alors que chez nous, elle est connue depuis des millénaires. **La roue doit être primaire** pour nos créateurs, puisqu'elle n'existe pas dans notre inné, où elle ne doit servir à rien dans notre évolution. Ha I Ha! Cherchez... J'ai compris... Allez à vous, de cherchez... Cherchez encore une fois...

### La bible et l'acquis

Je viens de penser que la bible ne se transmet pas par l'inné, mais par l'acquis et par la domestication du corps au profit des Gourous et de leur or. Il faut tuer les corps ou en prendre possession depuis leur plus jeune âge, ou les flageller plus tard pour garder leur or et les intérêts qu'il va rapporter... Ca, c'est le but des sectes (religions ou partis politiques, que l'on change de temps en temps, lorsque l'or qu'ils possèdent a perdu la valeur qu'il avait il y a quelques temps. On va remplacer ses sectes (leur nom général) lorsqu'on aura trouver un nouvel (or- dollars) ou (Jésus-dollars) ou (Dieu-dollars).

### Notre Dieu

Je pense aussi que notre Dieu, unique comme notre soleil, s'il était mis en accusation de ne pas avoir porté secours à un enfant qui mourait tué par un acte de guerre et qui tenait et regardait pensif ses intestins s'échapper de ses mains, alors que notre Dieu avait le pouvoir de l'éviter. Je refuserai malgré notre déontologie d'avocat d'assurer la défense de Dieu, alors que tout homme est toujours défendable. Mais notre Dieu, n'a aucune excuse, quel avocat pourrait le défendre ? Impossible, ça nous échappe.

### L'esquisse

Mais attention, je viens de penser à une nouvelle façon d'aborder ce sujet pour un avocat inspiré : notre Dieu exécute t-il des instructions qui lui interdisent (ils seraient donc plusieurs) de s'émincer dans la vie des hommes? Il faudrait étudier le propre code d'honneur des Dieux, ou des Anges, il pourrait y avoir une plaidoirie. Il faut que je pense à en écrire une, qui ne serait pas mal. Je ne pense pas en avoir le temps.

### La plaidoirie

Mais voilà une esquisse, une petite plaidoirie provisoire : « Mesdames, Messieurs les jurés, mon client notre Dieu, n'est pas responsable, il était tenu par un serment qui lui interdit d'intervenir dans la vie des hommes. Il ne nous observe que de très loin, grâce à sa multitélévision, mais il ne peut intervenir. Revenons sur Terre et à contrario, il y a quelques temps, pendant la dernière guerre les gendarmes et les policiers avaient prêtés serment d'arrêter des femmes et enfants pour les envoyer sur ordres, dans les camps de concentrations et d'extermination avec nos propres trains français, conduit par des français, où on finissait par les tuer et les brûler en Allemagne.

Enfin on invente rien, pourquoi Messieurs les jurés accuser notre Dieu alors que certains humains, ont participé à des atrocités, en ayant apporté eux même les victimes grâce à leur acquit meurtrier et obéissant. Mais, il faut savoir, que s'ils ne voulaient pas que leurs propres femmes et ses enfants meurent de faim et fassent des études, ils leur fallait bien obéir.

Mais, Messieurs les jurés, Mesdames, le crime de ces hommes est beaucoup plus grave que celui de notre Dieu qui a laissé mourir cet enfant sans y porter secours, il n'y était pour rien, il n'avait pas préparé cette guerre et il n'avait pas envoyer sur cet enfant un engin de mort qui ne lui était pas destiné. Notre Dieu, n'est qu'un observateur alors que ces hommes étaient des meurtriers en puissances, pourquoi n'auraient-ils pas laisser s'enfuir ces femmes et ces enfants, au lieu de les envoyer à la boucherie comme des moutons. Ils se sentaient sacrifiés d'avance, ils n'ont jamais essayé de se défendre, ça rapportait à qui ...? Nous le savons presque tous... Mais peut être pas vous... Réfléchissez... Mon client, notre Dieu, qui m'a confié la défense de ses intérêts et de sa mémoire est hors de cause dans cette affaire, ce

n'est qu'un observateur, lorsque vous regardez la télé êtes vous responsable de ce qui se passe. Pourraient-on vous **accuser de ne pas porter assistance une personne en danger dans un film?** De ce fait, que les jurés ici présent qui ne sont que des hommes et ne sont pas des Dieux, se retirent et reviennent en apportant une décision qui ne permet pas de juger notre Dieu et qu'ils le renvoient devant ses supérieurs qui prendront une décision suivant leur jurisprudence habituelle. Mais finalement pourquoi juger notre Dieu qui n'est qu'esprit, (pourriez vous condamner un autiste, qui n'a pas plus de pouvoir que notre Dieu devant sa télé ?). Il y a tellement d'injustice sur notre Terre, que si chaque fois qu'un homme commettait une faute mettant en jeu l'avenir d'autrui, si on lui attachait des clochettes à ses chevilles, on entendrait plus que des « dringues, dingues », autour de nous.

*(Ce serait un bon exemple pour nos enfants. Pour juger des hommes, il faudrait avoir le pouvoir de les racheter au lieu de les envoyer au trou, ou en enfer. Les juges peuvent-ils dormir... ?) Le pourriez vous ? Moi pas ! S'en avoir le pouvoir les racheter. Êtes vous capable de tenir le poste de juré dans un tribunal ? La plupart des jurés sont prêts à condamner.... C'est condamner des jurés à avoir des remords et c'est une façon de libérer les juges de leur responsabilité et leur permettre de dormir, en buvant du champagne à la santé du condamné.)*

Pardonnez à notre Dieu, mais ne pardonnez pas aux hommes qui ont une conscience. Mais que vous, hommes, êtes incapable de les juger si certains étaient de votre famille ? Ils sont amnésiques et certainement ils doivent encore rendre des comptes à notre Dieu. Je vous remercie de votre clairvoyance, si vous en êtes capable, mais vous n'êtes pour beaucoup que des pauvres hommes avec votre acquit souvent primaire et qui ne réfléchit pas, c'est pour cela que vous condamnez souvent des innocents et c'est le rôle de l'avocat de les sauver... Il faut savoir que notre Dieu est très discret, il est invisible, il est devenu visible comme une flamme, grâce à l'imagination des hommes qui ne l'ont pas vu, mais un des leurs, soi disant initié et par qui? Il aurait vu un buisson s'enflammer devant lui, c'était le Dieu en personne. (Dans la bible un jour, ce visionnaire, a tué un garde et puis s'est sauvé en prenant ses jambes à son cou, pour être devenu un héros dans ce livre. Ce n'était qu'un assassin, pas pour les hommes qui lisent son histoire, mais certainement pour Dieu, cet homme à ôter la vie à un de ses semblables, ce qui est interdit par Dieu. On ne peut pas tuer son frère, ou il faut avoir un acquis très orienté.

*Ca me fait penser que l'on dit. Que toutes nos conversations téléphoniques sont perçues et espionnées par un centre qui existe en Angleterre et il n'est pas dit que les images ne le sont pas encore, ce qui ne pourrait durer. L'homme devient un second Dieu (un faux Dieu) penché sur son écran qui vous suit partout... Ha! Ha! Cela, il fallait le faire... Attention à ce que vous dites ou faites maintenant, le nouveau ou faux Dieu, est presque opérationnel. Attention...Ha! Ha! On ne peut plus rien lui cacher. «Les murs ont des oreilles». C'était des affiches lors de la dernière guerre Ha! Ha! Il faut bien rire des progrès de l'homme qui rendra encore plus esclaves ses congénères.*

### La multiplication des hommes

En fait, les hommes se sentaient seuls sur cette immense planète et ils ont créé la première secte avec un Dieu unique. (Ils étaient semblables t-il en concurrence avec un certain pharaon qui avait détruit ses idoles). Il ne reste d'eux que des écrits non vérifiés en dehors de la foi qui l'atteste, ce ne sont que des acquis transmis par des hommes verbalement et ensuite écrits. Ha La ! La ! Ouille ! Quelle histoire et combien de milliards de morts qui ne sont que des fourmis pour ce Dieu qui gouverne l'immensité du ciel derrière sa télé. (En fait, Dieu a semencé la terre avec des bipèdes déments qui se multiplient comme des lapins, 6 milliards en moins de 7.000 ans, ho ! la ! la ! Pendant la période de déglaciation, disons qu'il reste environ 3000 ans de dégel, ont serait finalement au moins 20 milliards, il faut un nombre important pour que l'on trie quelques hommes qui seront des petits sages survivants). On ne peut qu'espérer que suivant la secte du Nil, on les pèsera sur la balance des âmes... Il le faut ! Il le faut ! Et, bla, bla, bla...

bien quelle n'existe **pas** naturellement. (Même l'eau de pluie). (On ne peut pas créer le néant) Impossible, impossible... Mais le Grand Pasteur a aussi découvert des petites bêtes, invisible à l'oeil, qui nous faisaient du mal et parfois du bien et il nous a appris à nous laver les mains, comme ça semble simple maintenant. A son époque, on jetait le contenu des «jules » par les fenêtres... (Ha ! Ha ! Il ne fallait pas rester dessous...)

### L'existence

Interrogez-vous: L'esprit avant l'existence ? L'imaginaire avant l'existence? L'âme avant l'existence? Ou l'existence avant l'esprit ? L'existence avant l'imaginaire ? L'existence avant l'âme? Torturez-vous le cerveau, ces questions ne vous rendront pas dingue, elles ne servent qu'à vous faire travailler vos méninges, si vous n'avez pas peur de vous remettre en question...

De toutes façons, nous ne sommes que **des robots reproductifs**, grâce à notre mère qui a couvé dans son ventre pendant neuf mois un œuf fécondé, ce dernier qui un jour par son inné étant devenu un enfant, **et a décidé de sortir** et de pénétrer dans notre monde. (Il faut attendre encore quelques dizaines d'années pour que l'on mette au point une couveuse à bébé, alors on pourra peut-être remplacer nos mères...).

Ca ne servira plus à rien de coïter et les humains pourrons disparaître comme je l'ai écrit, il y a fort longtemps pour émettre une explication de la disparition des dinosaures. (J'ai écrit qu'ils devaient baiser dans l'oreille ou dans le nombril). Plus de désir et plus de descendant. CQFD. Certains se posent la question : *à quoi ça sert de baiser ?* Répondaient de sang froid ?

La première réponse qui vous vient à l'esprit, c'est : *ça me complique la vie et j'en ai marre !* La seconde : *répondez ?* Je répons comme un homme ou une femme ? Il y a-t-il une différence ?

Qu'il y a-t-il de plus fort dans votre inné ? Ca suffit maintenant, je ferme la boutique, car je suis très fort sur ces questions et je n'en parle plus à des gens qui sont incapable de comprendre ou d'en discuter.

Par la suite, nous avons commencé notre vie d'homme et en ce qui concerne notre corps, nous ne l'habitons qu'une fois pour toute et jusqu'à sa mort. Merci, mes aïeux, si je suis ce que je suis, c'est grâce à l'inné que mes parents m'ont donné et a un peu de travail personnel que j'espère avoir donné en bon état à mes descendants, malgré que l'on a des difficultés à me comprendre.

Mots3198. J'ai trois autres chapitres à disposition.

mai 2007